

Condena total a censurable agresión contra periodista de La República

La inaceptable agresión del tráfuga **Luis Cáceres Velázquez** a la periodista de La República **Rosa Reyna Peláez** sigue mereciendo la condena de distintas organizaciones que reprueban su actitud y piden una sanción ejemplar para el parlamentario.

Congresistas de la célula parlamentaria aprista expresaron su rechazo y condena a las acciones violentas ejercidas por el oficialista Cáceres Velázquez contra la cronista parlamentaria cuando cumplía misión informativa en el Congreso.



"Esas acciones violentas son una clara muestra de la personalidad retrógrada e inmoral, así como la pésima educación que muestra el parlamentario tráfuga, quien actuó en forma negativa con una profesional y mujer, cuyo trabajo es recabar información para el diario "La República", señalan.

La comunicación está firmada por **Mercedes Cabanillas, César Zumaeta, Jorge del Castillo, Luis Alva Castro y Elvira de la Puente**, quienes reiteran su solidaridad con Rosa Reyna y con nuestro diario.

Luis Iberico, parlamentario del Frente Independiente Moralizador, señaló que como periodista, congresista y amigo condena la abominable conducta del tráfuga y le envía su solidaridad a nuestra compañera y a la familia periodística fundada por el extinto parlamentario **Gustavo Mohme Llona**.

Su colega de bancada **Carlos Cuaresma** refirió que como congresista se siente avergonzado de pertenecer a un Parlamento en el que lamentablemente existen matones como el tráfuga.

El ex parlamentario **Alfonso Grados Bertorini** expresó su solidaridad con Rosa Reyna y señaló que "la conducta matonesca de Cáceres Velásquez es la confirmación de la catadura de quienes no vacilan en traicionar el voto que los eligió, y que justifica el repudio de sus actos y de su trayectoria.

Que sea sancionado

En una carta enviada a la presidenta del Congreso, **Martha Hildebrandt**, la Federación de Periodistas del Perú le pide que el referido parlamentario sea sancionado por su alevosa y cobarde agresión.

El Centro Federado de Periodistas de Lima manifestó su más enérgica protesta por la cobarde agresión física y contra el honor de la periodista Rosa Reyna, ya que es una conducta contraria al artículo 23 del Reglamento Interno del Congreso.

Ambos gremios solicitan que se practique un examen psiquiátrico al congresista Cáceres Velásquez, a fin de determinar su real capacidad mental y se determine si puede seguir desempeñando su función legislativa.

A las muestras de solidaridad se sumaron también la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), que exigió a las cuatro mujeres integrantes de la Mesa Directiva del Congreso que destituyan de la presidencia de la Comisión de Industria al legislador oficialista.

Mario Huamán, a nombre de la Federación Nacional de Trabajadores en Construcción Civil, expresó su solidaridad con Rosa Reyna, y señaló que la censurable agresión constituye una afrenta a la libertad de prensa y desnuda por completo la intolerancia del régimen con la prensa independiente, como La República.

El colectivo Mujeres por la Democracia afirmó que el parlamentario Cáceres Velásquez es la expresión pública del deterioro moral del régimen, pues no vaciló en incorporar a sus filas a personas despreciables.

La directora de Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Lima, **Elba Greta Minaya**, manifestó su respaldo a nuestra compañera y puso a su disposición el apoyo legal que sea necesario para que el referido

legislador no abuse de su inmunidad parlamentaria.

Desde Tacna, la directora de Radio Uno, **Ana María Días**, envió su más amplia solidaridad a la cronista parlamentaria por la cobarde agresión del "desquiciado Cáceres Velásquez, quien constituye una vergüenza nacional.

Las mismas expresiones de solidaridad manifestaron los ex parlamentarios Felipe Osterling, Emeterio Tacuri Huarcaya, el alcalde de La Victoria, Jorge Bonifaz; además la Central Unitaria de Trabajadores, el Colegio de Abogados de Lima, entre otros.